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ABSTRAK 

Ipan Ahmad Riva’i. NIM: 1808204113, “PENGARUH PENGGUNAAN 

SHOPEE PAYLATER DAN GAYA HIDUP TERHADAP PERILAKU 

KONSUMTIF SANTRI PONDOK PESANTREN ULUMUDDIN KOTA 

CIREBON”, 2024. 

Perkembangan teknologi telah memunculkan berbagai inovasi dalam aspek 

digital, kemunculan teknologi keuangan seperti shopee paylater memudahkan 

konsumen untuk melakukan transaksi. Dengan kemudahan yang disedikan shopee 

paylater berpotensi mendorong perilaku konsumtif. Fenomena yang terjadi 

terhadap santri Pondok Pesantren Ulumuddin juga mencerminkan perilaku 

konsumtif karena fitur shopee paylater dianggap sebagai penyelamat yang sangat 

membantu untuk berbelanja tanpa memiliki banyak uang demi memenuhi gaya 

hidup. 

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui seberapa besar pengaruh 

penggunaan shopeee paylater dan gaya hidup secara parsial maupun simultan 

terhadap Perilaku Konsumtif santri Pondok Pesantren Ulumuddin kota Cirebon. 

Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif berupa data primer dari 

pembagian kuesioner kemudian pengolahan data menggunakan SPSS 23. Populasi 

yang digunakan dalam penelitian ini adalah santri Pondok Pesantren Ulumuddin 

kota Cirebon yang berjumlah 252 santri dengan sampel 40 santri.  

Hasil penelitian ini menunjukan bahwa penggunaan shopee paylater tidak 

berdampak positif serta signifikan terhadap perilaku konsumtif. Sedangkan, gaya 

hidup berpengaruh positif serta signifikan terhadap perilaku konsumtif. Hasil uji 

simultan menunjukan bahwa penggunaan shopee paylater dan gaya hidup 

berpengaruh secara simultan terhadap perilaku konsumtif. 

Kata Kunci: Shopee Paylater, Gaya Hidup, Perilaku Konsumtif 
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ABSTRACT 

Ipan Ahmad Riva'i. NIM: 1808204113, "THE EFFECT OF USING SHOPEE 

PAYLATER AND LIFESTYLE ON THE CONSUMPTIVE BEHAVIOR OF 

STUDENTS OF ULUMUDDIN ISLAMIC BOARDING SCHOOL IN 

CIREBON", 2024. 

The development of technology has given rise to various innovations in the 

digital aspect, the emergence of financial technology such as shopee paylater makes 

it easier for consumers to make transactions. With the convenience provided, 

shopee paylater has the potential to encourage consumptive behavior. The 

phenomenon that occurs against Ulumuddin Islamic Boarding School students also 

reflects consumptive behavior because the Shopee Paylater feature is considered a 

very helpful savior to shop without having a lot of money to meet the lifestyle. 

This study aims to determine how much influence the use of shopee paylater 

and Lifestyle partially or simultaneously on the Consumptive Behavior of students 

of the Ulumuddin Islamic Boarding School in Cirebon. 

This study used quantitative methods in the form of primary data from the 

distribution of questionnaires then data processing using SPSS 23. The population 

used in this study was students of the Ulumuddin Islamic Boarding School in 

Cirebon, totaling 252 students with a sample of 40 students.  

The results of this study show that the use of shopee paylater does not have a 

positive and significant impact on consumptive behavior. Meanwhile, lifestyle has 

a positive and significant effect on consumptive behavior. The results of 

simultaneous tests show that the use of shopee paylater and lifestyle simultaneously 

affects consumptive behavior. 

Keywords: Shopee Paylater, Lifestyle, Consumptive Behavior 
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 صالملخ

رفاعي.يفان  إ استخدام  ،    ١٨٠٨٢٠٤١١٣ أحمد  بايلتر"تأثير  على    شوبي  الحياة  ونمط 
 .٢٠٢٤ ،سيريبون" السلوك الاستهلاكي لطلاب مدرسة علوم الدين الإسلامية الداخلية في 

أدى تطور التكنولوجيا إلى ظهور العديد من الابتكارات في الجانب ديجتال ، وظهور 
التكنولوجيا المالية مثل شوبي بايلاتر يجعل من السهل على المستهلكين إجراء المعاملات. مع  
الراحة المقدمة ، فإن شوبي بايلاتر لديه القدرة على تشجيع السلوك الاستهلاكي. تعكس الظاهرة  

حدث ضد طلاب مدرسة علم الدين الإسلامية الداخلية أيضا سلوكا استهلاكيا لأن ميزة  التي ت
 لتلبية نمط الحياة. تعتبر منقذا مفيدا جدا للتسوق دون الحاجة إلى الكثير من المال   شوبي بايلاتر

تهدف هذه الدراسة إلى تحديد مدى تأثير استخدام شوبي بايلاتر و نمط الحياة جزئيا أو 
في  الداخلية  الإسلامية  الدين  علم  مدرسة  لطلاب  الاستهلاكي  السلوك  على  واحد  وقت  في 

 سيريبون. 

استخدمت هذه الدراسة الأساليب الكمية في شكل بيانات أولية من توزيع الاستبيانات ثم 
باستخدام   البيانات  من طلاب  ٢٣  SPSSمعالجة  الدراسة  هذه  في  المستخدم  المجتمع  كان   .

طالبا مع عينة من   ٢٥٢مدرسة علم الدين الإسلامية الداخلية في سيريبون ، وبلغ مجموعهم  
 طالبا.   ٤٠

تأثير إيجابي وكبير على   بايلاتر ليس له  نتائج هذه الدراسة أن استخدام شوبي  تظهر 
السلوك الاستهلاكي. وفي الوقت نفسه ، فإن نمط الحياة له تأثير إيجابي وكبير على السلوك 
الاستهلاكي. تظهر نتائج الاختبارات المتزامنة أن استخدام الدفع في وقت لاحق ونمط الحياة 

 .ت واحد على السلوك الاستهلاكييؤثر في وق

 ، نمط الحياة ، السلوك الاستهلاكي  شوبي بايلاتر: جثلالكلمات ا
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